

ACTA LXVII: En la ciudad de Aiguá, a los 22 días del mes de Agosto de dos mil veintitrés, siendo la hora 11,00 se reúne el Concejo del Municipio de Aiguá en Sesión Ordinaria, con la asistencia del Alcalde Dr. Ernesto San Román y las Concejales Sra. Liliana Bernárdez, Jacqueline Calabuig, Ruben Alvarez y Wiston Guerra.

Se aprueban las Actas LX y LXVI sin correcciones por unanimidad (5/5)

Informe del Alcalde:

Reunión de Mesa de Plenarios Municipales a nivel nacional.

- 11-8 Se realizó una reunión de Desarrollo Social en el salón multipropósito, con la presencia de las Direcciones de Desarrollo de Paysandú y de la Agencia de Desarrollo de Colonia.

- 11-8 Día del niño en Los Talas organizado por el Área Social

- 13-8 Día del niño en Aiguá (300 niños) se organizó con el CEREMA con integración de la UTU y Centro Juvenil.

- 17-8 Curso nuevo de macramé en la Casa de la Cultura (10 – 15 personas)

- La biblioteca está haciendo entrega a usuarios de libros en Jesuso

Entrega de canastas a adultos mayores y solidarias

Se realizaron 23 solicitudes de barométrica

Sigue el Programa de Jornales Solidarios

Agenda abierta para carné de manipulación de alimentos

Se continúa con el programa de aguadas y tajamares

Comenzó curso de repostería en Los Talas

Taller de estimulación cognitiva

Móvil de Corte Electoral

Vialidad Norte:

- Trabajos en Ruta 109 y en Las Cañas. se hizo mataburro en Cerro Negro.

- Se cambió la línea de cables en la Calle Maritán

- Se colocaron columnas para focos de luz en MEVIR II.

- Se colocó el foco reclamado por el Sr. Guerra en Manuel Dutra y la Ruta 39

- Se trajo para bacheo 32 toneladas de carpeta

- Baranda en Escuela N° 42.

- Se terminó el techo de Escuela La Coronilla.

- Se arregló el baño en el Comunal MEVIR de Los Talas.

- Limpieza del camino en las Grutas de Salamanca, coordinados con Vialidad Norte.

CEREMA:

- Se suman los días sábado y domingos al merendero de CEREMA

- Se colocaron anda niveles en la piscina.

- Falta cambiar los cables de las luce3s de la cancha, se estiman 2 días de trabajo

Terminal:

- La final de bomberos, se gestionó y está en trámite.

- Aún no funcional a cafetería.

- En el Estadio se llevará a cabo un amistoso de la selección uruguaya y la Liga universitaria.

Cuerpo Inspectivo:

- Capacitaciones sobre regularización vehicular, licencias de conducir y uso de espirómetro.

- Charla por operativo del 24/8

- Se incorporó una cámara GoPro entregada por la Dirección de Tránsito de la IDM.

El Sr. Alvarez comenta la situación de acumuladores compulsivos.

La Sra. Clavijo comenta sobre la situación de la venta de churros, a lo que el Sr. Alcalde le comenta que se le planteó el cambio de lugar. Se comenta sobre la reglamentación de venta ambulante.

El Sr. Guerra consulta sobre el expediente del Sr. Isaac Gannon y sobre nombrar el

escenario de la Plaza "Maestro Bringa". El Sr. Alcalde le comenta que en cuanto al expediente de Isaac Gannon el tema es que no se puede cambiar la nomenclatura existente si son fechas patrias o nombres de vecinos. Propone, para la próxima sesión ver calles viables para esta solicitud. El Sr. Guerra comenta que se planteó que un tramo de la calle 18 de Julio que llevara su nombre.

El Sr. Guerra consulta por la denominación del escenario de la Plaza Artigas de esta ciudad, la cual se había propuesto llamar "Maestro Edén Matías Bringa Quijano", nació en esta ciudad el 29/2/1936, con 11 años inició estudios de música con el Maestro Director Emilio Coccioli Castelo, quien fuera el primer director de la Banda Popular de Aiguá, aprendió solfeo, teoría, a tocar todos los instrumentos de viento, percusión y también el violín. Viendo las condiciones que tenía para la música comenzó a enseñarle Dirección Orquestal y escritura de partituras en pentagrama para los distintos instrumentos que se ejecutaban en la Banda. La Banda Popular de Aiguá surge por iniciativa del entonces intendente Roque Masetti y el Retirado Mayor Braulio De La Llana, quienes forman una comisión de apoyo para conseguir fondos para la compra de los instrumentos.

Y es así que el 19 de Diciembre de 1948, hizo su primera actuación esta banda, que durante 62 años y sin interrupción actuó hasta el año 2010, al dejar la dirección de la misma el Maestro Coccioli Castelo, pasó a manos del Maestro Bringa, quien continuó con la formación de varias generaciones de músicos los cuales aprendieron a ejecutar instrumentos de viento.

Colaboraban en beneficios para instituciones y personas, espectáculos públicos, encuentros regionales de Bandas, visitaban el Hogar de Ancianos y también se presentaban en el Club de la Tercera Edad.

Su pasión por la música lo llevó a formar la orquesta "Los Embajadores del Jazz" donde ejecutaba su saxofón y formó parte de la orquesta "Los Pibes" con su violín.

Junto a la Profesora Norma Gaudino, formaron la Banda Estudiantil del Liceo de Aiguá, que se destacó a nivel departamental y llegó a participar en un desfile en la ciudad de Montevideo, junto a todas las bandas liceales del país. Creó también la Banda de la Tercera Edad en la ciudad de Mariscal, intervenía en distintos desfiles, también en la Semana de Lavalleja e incluso en Aiguá.

Dedicó su vida a la música y son recordadas las retretas de los domingos en la plaza de esta ciudad, donde se construyó un escenario para sus presentaciones, el cual se pretende nombrar como "Maestro Edén Matías Bringa Quijano".

Es así que por su trayectoria en esta ciudad, el Sr. Alcalde ve viable la nueva denominación, poniendo a consideración del Concejo la propuesta del Sr. Guerra.

Moción: Denominar "Maestro Edén Matías Bringa Quijano" al escenario de la Plaza General Artigas de la ciudad de Aiguá debido a que es un ciudadano de esta ciudad, con una vasta trayectoria educativa y social. Se procede a votar: Por la afirmativa- 5 votos – UNANIMIDAD.

Asuntos entrados:

Se lee nota correo enviado por el Sr. Iduar Techera solicitando información sobre los cursos, y la visión de este Municipio a cerca de los mismos. Desde el Área Social se le informó que va marchando bien, se considera que ha sido muy bueno para la localidad la puesta en marcha de los cursos, en cuanto a la presencialidad, se ha mantenido la cantidad de alumnos en todos los cursos con respecto a los inscriptos. El Sr. Alcalde resalta justamente la presencialidad y un relevamiento de cuales han sido los cursos de mayor trascendencia para su continuidad.

Se lee invitación del Municipio de Pan de Azúcar para la 2 da Edición de la Fiesta Nacional del Chorizo a realizarse los días 23 y 24 de setiembre en el Parque Zorrilla de San Martín.

Siendo la hora 12,00 horas, no habiendo más temas para tratar, se levanta la sesión, labrándose el presente Acta en el lugar y fecha indicados al inicio.



Dr. Ernesto San Román
ALCALDE
Municipio de Aiguá